Prélèvement à la source : l'inquiétude du syndicat

À quelques semaines de la mise en place du prélèvement à la source, le syndicat Solidaires finances publiques 44 se montre sceptique sur le nouveau dispositif : « Le système actuel, efficace, permet de collecter 98 % de l'impôt sur le revenu déclaré. » Et inquiet sur sa mise en œuvre, « dans des conditions satisfaisantes ».

« En 2019, la Direction générale des finances publiques (DGFIP) subira 2 130 nouvelles suppressions d'emplois au niveau national, soit 40 000 depuis 2002. On ne pourra pas répondre aux interrogations des contribuables, sauf à décréter la mobilisation générale des agents, au détriment d'autres missions, la lutte contre la fraude fiscale en particulier. »

Le syndicat signale également « le volume informatique de l'opération sans précédent, soit plus de 38 millions de foyers fiscaux potentiellement concernés ».



Solidaires finances publiques : « On ne pourra plus répondre de manière satisfaisante aux interrogations des contribuables.

| CRÉDIT PHOTO: ARCHIVES

En matière de formation des agents, le syndicat déplore « le retard alarmant pris par la DGFIP ». Cette formation « se limite à des sujets d'ordre très général alors que les questions posées par les contribuables sont très précises, souvent complexes et concernent des situations individuelles ».

Article ouest France 27 novembre 2018